



ともしび

平成26年11月21日
世田谷区立三宿中学校
夜間学級だより 11月号
校長 牧野 英一

「三宿中学校創立10周年記念式典に ご理解とご協力をいただきありがとうございました。」

校長 牧野 英一

11月1日(土)に「三宿中学校創立10周年記念式典」を開催いたしました。生徒、教職員をはじめ、ご来賓、学校関係者、地域や関係機関の多数の皆さまにご参列いただき、静粛かつ温かい雰囲気の中で周年行事を開催することができましたことを深く御礼申し上げます。会場の関係で、全ての保護者・地域の皆様にお越し頂くことができませんでしたことをお詫び申上げますとともに、式典の概要をお伝えさせていただきます。式典の際に上映した三宿中学校「10年間の歩み」については、今後学校行事等で上映したいと考えております。

- 式次第
- オープニング (吹奏楽部による演奏：「威風堂々」)
- 開式の言葉
 - 国歌斉唱
 - 校長式辞
 - お祝いの言葉
 - 来賓紹介
 - 記念品贈呈
 - 10年間の歩み(スライド上映)
 - 生徒代表の言葉
 - 全校合唱「ふるさと」
 - 校歌斉唱
 - 閉式の言葉

エンディング (夜間学級和太鼓部による演奏：「ぶち合わせ太鼓」「虎舞い」)

- 学校長式辞
- 三宿中学校は、池尻中学校、新星中学校の歴史と伝統、そして魂を受け継いで、平成16年4月に開校しました。この10年間で社会は大きく変化していますが、「三宿中学校を自分たちの手により良い学校にしよう」という熱い情熱と魂は、10年の時を越えた今でも、生徒の心に脈々と受け継がれています。
- 本校を支えてくださっている保護者の皆様、卒業生の皆様や地域の皆様等に感謝申し上げますとともに、今後、生徒と教職員が力を合わせて三宿中学校の歴史と伝統、そして、魂を受け継ぎ、新たな歴史を刻んでいくことを誓います。

- 10年間の歩み、生徒代表の言葉、全校合唱
- 三宿中学校の誕生から、先輩や教職員、学校行事など10年間の歩みをスライドで振り返りました。そして、10年の時を越えて今、新たな旅立ちをする本校の現在の姿を全校生徒で見ました。
- 生徒代表の言葉
 - 生徒代表の言葉 (夜間学級)

ぜんこうがつしょう
・ 全校合唱

こんせい ぶ がつしょう うつく うたごえ うた あと みしゅくちゅうがっこう
混声4部合唱の美しい歌声で「ふるさと」を歌い、その後、三宿中学校の
あら れきし きさ こころ ちか せんいん こうか うた
新たな歴史を刻んでいくことを心に誓い全員で校歌を歌いました。

○ オープニング・エンディング

・ オープニング

じゅうねんきねんしきてん さきだ すいそうがくぶ いふうどうどう みごと えんそう うつく
10周年記念式典に先立ち吹奏楽部が「威風堂々」を見事に演奏し美
ねいり おお はくしゅ おお
しい音色に大きな拍手が送られました。
やかんがつきゆうわたいこふ あたいこ とらまい みごと えんそう はくりょく
夜間学級和太鼓部が「ぶち合わせ太鼓」「虎舞い」を見事に演奏し迫力
おと おお はくしゅ おく
ある音に大きな拍手が送られました。

みしゅくちゅうがっこう やかんがつきゆう せいいただいひょう ことば
三宿中学校夜間学級生徒代表の言葉

しゅうねんきねんしきてん さい はっぴょう やかんがつきゆう せいいただいひょう みしゅくちゅうがっこう やかんがつきゆう せいとかい
創立10周年記念式典の際、発表された夜間学級生徒代表、三宿中学校夜間学級生徒会
かいちょう ことば しょうかい
会長タマン・ラケスさんの言葉を紹介します。

みしゅくちゅうがっこう そりつ しゅうねん
三宿中学校創立10周年、おめでとうございます。この記念の年に、三宿中学校で勉強できること
を、とても幸せに思います。
僕は2年前にネパールから日本に来て、三宿中学校 夜間学級に入学しました。朝から午後3時
まで仕事をして、その後で勉強しています。仕事が忙しく、また家から遠くて通学が大変ですが、先
生方が優しく丁寧に教えてくれるので、頑張って通っています。
三宿中学校夜間学級の良いところは、いろいろな国、幅広い年代の生徒が勉強していることだと
思います。日本・ネパール・中国・インド・フィリピン・タイ・ミャンマー・バングラデッシュ・トルコ・コロンビア
からの生徒がいます。いろいろな国の人と友達になり、いろいろな考え方を知ることができました。自分と
違う意見を聞いたり、習慣を知ることは、おもしろいでし勉強になります。
また、三宿中学校夜間学級には、10代から60代の生徒が 勉強しています。自分よりもずっと年上
の方が、一生懸命に勉強している姿を見ると、僕ももっともっと頑張ろうと、刺激になります。
僕は三宿中学校を卒業したら、高校へ進学したいです。将来は医者になって、病気の人を助けた
いと考えています。そのために、さらに勉強を頑張るつもりです。三宿中学校で勉強ができる事を、と
ても感謝しています。
これからも、さまざまな背景をもった生徒が学べる場所として、三宿中学校がますます素晴らしい学
校になることを、お祈りしています。
創立10周年、本当におめでとうございます。

やかんがつきゆう だいひょう
夜間学級 代表 タマン・ラケス

とうめん よてい
当面の予定

1月28日(金) 生徒総会
2月1日(月)～5日(金) 面談週間
バスケットボール大会練習
5日(金) バスケットボール大会
壮行会・前日指導
国際料理オリエンテーション

がつ なのか にち にち たいかい
12月 7日(日) バスケットボール大会

すみだくりつぶんかちゅうがっこう
墨田区立文花中学校
8日(月)～12日(金) 公開授業
12日(金) 国際料理交流会班会議

ゲストティーチャー
おおだくりつおおもりだいさんちゅうがっこう
大田区立大森第三中学校

がつなのか にち たいかい
※ 12月7日(日)は「バスケットボール大会」です。バレーボール大会・体育大会同様、全員で力を合わせ、
ゆうしよう めざ がんば
優勝目指して頑張りましょう。